

Gastgeber schicken FP 26/06/09 Sieganhüter auf Kurs

Motocross: MV Leubsdorf richtet 3. Lauf um den Flöha-Pokal aus

VON HOLK DOHLE

Leubsdorf. Der Flöha-Pokal 2009 geht am Samstag in die dritte Runde. Nach dem Auftakt der Motocross-Rennserie für jedermann Anfang Mai in Flöha und dem zweiten Lauf eine Woche später in Seiffen macht der Flöha-Pokal morgen in Leubsdorf Station. Der Motorsportverein Leubsdorf ist nach 2008 zum zweiten Mal Ausrichter eines Rennens des vor zwei Jahren vom MC Flöha ins Leben gerufenen Pokalwettbewerbs, der sowohl bei Nachwuchs- und Hobby-Crossern als auch bei Lizenzfahrern hoch im Kurs steht. Die Gastgeber um Vereinschef Nico Bochmann rechnen mit einem ähnlich großen Starterfeld wie im Vogeltal und am Reicheltberg, wo jeweils rund 150 Fahrer am Gasgriff drehten.

„Hinfahren, anmelden, und los geht's“, nennt René Kästner ein Er-

folgsrezept der Motocross-Serie des MC Flöha. „Das geht alles völlig unproblematisch“, so der Motorsportler vom MV Leubsdorf. Kästner rangiert in der Lizenzfahrer-Klasse nach zwei 4. Plätzen an 3. Stelle und will auf seiner Heimstrecke unbedingt aufs Podest. Mit Ronny Gebauer, Tobias Kröher, Lars Feirer und Mirko Knorr schicken die Gastgeber weitere starke Leute auf den 1,4 Kilometer langen Rundkurs auf der ehemaligen Hausmülldeponie. In der Quaddklasse vertritt Mike Haustein die Leubsdorfer Farben.

Bei den Gespannen stellt der MVL die heißesten Sieganhüter. Der ehemalige WM-Pilot Jens Bochmann peilt mit seinem Beifahrer Philipp Oettel den dritten Erfolg im dritten Lauf an. „Logisch, zuhause will man immer gewinnen“, sagt Bochmann, der nach der Trennung von seinem Schweizer Beifahrer Sandro Michelet-



Packende Positionskämpfe wird es morgen beim Flöha-Pokal-Lauf in Leubsdorf geben. 150 Fahrer werden erwartet.

—FOTO: CLAUDIA DOHLE/ARCHIV

to eine Auszeit in der WM und DM nahm, um sich mit seinem neuen Partner aus Gahlenz einzufahren. Am Sonntag starten Bochmann/Oettel bei einem Rennen in Luckau. Zudem sind für diese Saison unter anderem

auch drei Pokalläufe und eventuell auch ein DM-Lauf geplant. Doch morgen geht's erst einmal in Leubsdorf rund. Ab 8 Uhr ist Training, ab 12.30 Uhr starten die Rennen in insgesamt elf Klassen. —Ansetzungen